

Resolución sobre el proyecto de ley sobre la transparencia de la influencia extranjera en Georgia

Reiterando el apoyo de la IDC-CDI a la integración euroatlántica, el desarrollo pacífico y democrático, el progreso económico y las aspiraciones del pueblo georgiano de vivir en un país libre y seguro,

Recordando el reciente anuncio del partido gobernante de Georgia de volver a presentar un proyecto de ley sobre "Transparencia de la influencia extranjera", Observando con preocupación el incumplimiento del compromiso anterior asumido por el Gobierno de Georgia y el partido gobernante de "retirar incondicionalmente" dicha legislación, como se declaró el año pasado.

Sumándose a los llamamientos de organizaciones internacionales, la Unión Europea, Estados Unidos, otras instituciones y líderes europeos, representantes de parlamentos, sociedad civil y organizaciones de derechos humanos que critican la legislación mencionada. Lamentando el hecho de que en marzo de 2023 no se haya tenido en cuenta la fuerte oposición pública e internacional a esta propuesta, y su posterior reconsideración,

Haciendo hincapié en la importancia fundamental de crear y mantener un entorno propicio para el funcionamiento de las organizaciones de la sociedad civil y de garantizar la libertad de los medios de comunicación, que es parte integrante de la democracia y vital para el proceso de adhesión de Georgia a la Unión Europea,

Reconociendo que el Consejo Europeo concedió a Georgia el estatuto de país candidato sobre la base de las aspiraciones de la sociedad georgiana y del entendimiento de que las medidas específicas esbozadas en las recientes recomendaciones de la Comisión. Afirmando que la transparencia no debe utilizarse como medio de limitar la capacidad de la sociedad civil para funcionar libremente,

Insta a las autoridades georgianas a que se abstengan de adoptar legislación sobre reglamentos que no se ajusten a las normas internacionales y sean similares a la legislación rusa, a que promulguen reformas acordes con el objetivo de la adhesión a la UE, que cuenta con el apoyo de una gran mayoría de ciudadanos georgianos, a que mantengan su compromiso de promover la democracia y el Estado de Derecho, elecciones libres y justas, y derechos humanos,

Pide a las instituciones europeas y a otros agentes internacionales viables que sigan de cerca la evolución de la situación en relación con el proyecto de ley sobre la "transparencia de la influencia extranjera" en Georgia y que adopten las medidas apropiadas que sean necesarias para salvaguardar los principios democráticos;